

Philippe  
Parisienne  
Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

12 Pièces

593 m<sup>2</sup>

Réf. PP3-1272

9 800 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Avenue Foch, à quelques pas de la place de l'Etoile. Aux derniers étages d'un immeuble récent de très bon standing sécurisé (gardien 24h/24) avec 511.93 m<sup>2</sup> en triplex aux volumes de réception généreux, deux vastes terrasses de plain pied de 163 m<sup>2</sup>, quatre suites. Un appartement baigné de soleil et de lumière, sans vis-à-vis, aux vues spectaculaires sur les monuments parisiens (Tour Eiffel, Arc de Triomphe, Mont Valérien...).Ce penthouse exceptionnel, véritable maison sur le toit, s'organise ainsi:8ème étage: accès principal à l'appartement par 2 ascenseurs directs sécurisés.Une entrée dessert ...

On the top floors of a recent high-standard building with 24/7 on-site concierge, this unique 511.93 sqm (5511 sq ft) triplex apartment offers two large terraces on the same level (163 sqm – 1754 sq ft), four bedrooms including two master suites. It boasts exceptional views.The layout is as follows:On the 8th floor: main access to the apartment via two secured direct elevators. The entrance leads to two large living rooms (50 and 64 sqm), each with a bar area. The dining room (50 sqm) is adjacent to the fully equipped kitchen. Quietly overlooking a large courtyard, a master suite with ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

